

cartel anunciador del I Congreso Nacional de Centros de Reconocimiento para la Seguridad Vial.

4.º—Informe de los miembros del Pleno:

El Dr. D. Santos Martínez y Martínez-Conde, envía propuesta como Vocal Representante de los Médicos Titulares de Ciudad Real, en relación con los proyectos de órdenes ministeriales del Ministerio de Sanidad y Consumo, remitidos al Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos por el Secretario General Técnico de dicho Ministerio el día 29 de febrero 1984.

Se envía oficio en contestación a su escrito de fecha 1 de marzo, sobre los proyectos de órdenes que regulan los concursos restringidos para el personal facultativo de Instituciones Abiertas en los Equipos de Atención Primaria y se traslada el acuerdo de enmienda realizado por el Pleno de la Junta Directiva en su sesión del día 8 de marzo de 1984.

5.º—Proclamación definitiva de candidatos:

El Pleno, en su sesión extraordinaria del día 8 de marzo, acuerda proclamar candidatos definitivos en las Vocalías de los siguientes cargos vacantes:

Sección Médicos Graduados en los últimos 5 años y/o en formación, a D. Francisco José Fernández Martínez.

Sección de Medicina de Asistencia Colectiva, a D. José Luis Grau Olivé y D. José Antonio Velasco Medina.

Para Representantes Médicos en Desempleo, a D. Manuel José Marín Morales, D. Julián Arenas Mosqueda y D. Fernando Bermejo Corrales.

Presidente de la Comarcal de Piedrabuena, a D. Emilio Enríquez Ferrer.

6.º—Ruegos y preguntas: Ningunos.

Y no habiendo más asuntos a tratar, el Sr. Presidente dio por finalizada la sesión.

---

#### ACTA DE LA MESA ELECTORAL PARA CUBRIR LAS VACANTES DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ESTE ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS

En Ciudad Real, a 10 de abril de 1984, reunidos en este Colegio Oficial de Médicos de la Provincia, D. Ignacio Martínez Rovira, D. Rafael Ruiz Ruiz y D. Angel García Sánchez, todos ellos designados según determina el actual Reglamento Colegial, actuando como Presidente el primero en ausencia del titular D. Rafael Cárdenas Ballester; el segundo como interventor, siendo Secretario el más joven de los mencionados que resulta ser D. Angel García Sánchez. El objeto de la reunión es la constitución de la Mesa Electoral, para celebrar elecciones a fin de cubrir las vacantes de la Junta Directiva de este Ilustre Colegio acordadas en su reunión del día 12 de enero, donde

se aprobó el calendario electoral, y todas las normas vigentes a cumplir para este precepto corporativo.

La Mesa quedó constituida según el vigente Reglamento, a las diez horas, para dar comienzo a la votación, la cual se desarrolló con entera normalidad hasta las seis de la tarde en la que quedó cerrada la elección, comenzando a continuación el correspondiente escrutinio, siguiendo las normas que marca el vigente Reglamento Colegial.

Al mismo y durante el transcurso de la votación, han estado presentes los Interventores D. Pedro Luis Fernández Luna y D. José María Fernández-Bravo Alvarez.

El resultado de la votación fue el siguiente: